

Dates to remember ♦ Wichtige Daten

<u>Date ♦ Datum</u>	<u>Time ♦ Zeit</u>	<u>Event</u>	<u>Ereignis</u>
27/04	10:00	Goethe.Culture.Run	Goethe.Kultur.Lauf
01/05	--	Labour Day, school closed	gesetzlicher Feiertag, unterrichtsfrei
14/05	13:30	Early Dismissal due to staff PD	vorzeitiger Schulschluss wegen Weiterbildung
29/05	--	Public holiday, school closed	gesetzlicher Feiertag, unterrichtsfrei
30/05	--	Bridge day, school closed	Brückentag, unterrichtsfrei

School news · Schulnachrichten



Thursday 1st May - Labour Day

Labour Day is a public holiday in Germany and the school will be closed. Please note that Friday 2nd May will be a normal school day!

Early Dismissal on 14th May

The school will close at 13.30 on Wednesday 14th May for teacher professional development meetings. Upper School students may leave school after period 6. Lunch will be provided as normal and school buses will leave at 13.40. Day Care will be available for registered students. Deadline for [registration](#) is Monday 28th April.

School closed on 29th and 30th May

Thursday 29th May is Ascension Day, a public holiday in Germany. The school will be closed on 29th and 30th May which means a nice long weekend for our community.

Grade 5 Camp

This week from the 22-25th of April, our Grade 5 students took a much needed break from the PYP Exhibition to regroup and reconnect with one another at the Landessportschule in Bad Blankenburg. Here, they have experienced a range of different activities from archery, gymnastics to team orientated ones focussed on strategy. A special thank you to Ms. McWhirter, Mr Botsford, Ms. Caro and Mr. Moore for accompanying our students on this memorable trip.



Feiertag am Donnerstag, dem 1. Mai

Der 1. Mai ist in Deutschland ein gesetzlicher Feiertag und damit schulfrei. Bitte beachten Sie, dass Freitag, der 2. Mai, ein normaler Schultag ist!

Vorzeitiger Schulschluss am 14. Mai

Am Mittwoch, dem 14. Mai, endet der Schultag wegen Weiterbildungsveranstaltungen bereits um 13.30 Uhr. Die Schüler:innen der Upper School dürfen nach der 6. Stunde nach Hause gehen. Mittagessen wird wie üblich angeboten und die Schulbusse fahren um 13.40 Uhr ab. Eine [Anmeldung](#) für die Hortbetreuung an diesem Tag ist noch bis Montag, den 28. April, möglich.

29. und 30. Mai schulfrei

Donnerstag, der 29. Mai - Himmelfahrt - ist ein gesetzlicher Feiertag. Der 30. Mai ist ebenfalls schulfrei, so dass wir uns auf ein schönes langes Wochenende freuen dürfen.

Ausflug der 5. Klassen

Diese Woche durften sich unsere Schüler:innen der Klasse 5 an der Landessportschule in Bad Blankenburg von den Anstrengungen ihrer Arbeit für die PYP Ausstellung erholen. Hier konnten sie sich an verschiedenen Aktivitäten wie Bogenschießen, Gymnastik sowie an team-orientierten und Strategie betonten Aktivitäten beteiligen. Unser besonderer Dank gilt Frau McWhirter, Herrn Botsford, Frau Caro und Herrn Moore für die Organisation und Begleitung unserer Schüler:innen auf diesem unvergesslichen Ausflug.





Grade 9 Homeroom Trip

Before the Easter break, Grade 9 went on an excursion to Jena which combined learning about the beauty and complexity of the universe with crashing into each other in go-karts. We started the day visiting an interactive science exhibition called Imaginata. It had demonstrations about both the basic principles of physics and the ways illusions can trick the mind. After that we walked to a go karting place where we battled for the fastest lap time, where we had to be reminded to "break before turning" so we didn't crash into each other. Overall the trip was a great demonstration of how you can get teenagers to do science by bribing them with go-karting.

Theo Hellige - 9T

Ausflug der 9. Klassen

Vor den Osterferien unternahmen die 9. Klassen eine Exkursion nach Jena, die uns die Schönheit und Komplexität des Universums nahe brachte und uns eine rasante Fahrt mit Go-Karts bescherte. Wir begannen den Tag mit dem Besuch einer interaktiven wissenschaftlichen Ausstellung namens Imaginata. Dort wurden sowohl die Grundprinzipien der Physik und Möglichkeiten, das Gehirn auszutricksen, demonstriert. Danach gingen wir zu einem Go-Kart-Platz, wo wir um die schnellste Rundenzeit kämpften, wobei wir daran erinnert werden mussten, „vor dem Abbiegen zu bremsen“, um nicht ineinander zu krachen. Insgesamt war der Ausflug eine großartige Demonstration dafür, wie man Teenager durch Bestechung mit Go-Kart fahren dazu bringen kann, Wissenschaft zu betreiben.

Theo Hellige - 9T



Farewell to the Class of 2025

Our graduating class spent last night in the school decorating the teachers' classrooms and enjoying time together after their final ever lessons at ThIS. It is always bittersweet to see our oldest students leave at this time of year, and in the case of the Class of 2025 an argument can be made that no other group has ever contributed so much to the life and atmosphere of the school. We will miss them.



At the more practical level, this marks the beginning of the DP examination period. We wish our students every success in their exams and in their futures. Good luck!

Abschied für die 12. Klasse

Unsere Abschlussklasse hat die vergangene Nacht in der Schule verbracht, um die Klassenzimmer der Lehrer:innen zu verschönern und ihre letzten Stunden an der ThIS gemeinsam zu genießen. Es ist immer eine bittersüße Angelegenheit, unsere ältesten Schüler:innen gehen zu sehen, und von der Abschlussklasse 2025 kann man definitiv behaupten, dass keine andere Gruppe jemals so viel zum Leben und zur Atmosphäre der Schule beigetragen hat. Wir werden sie vermissen.



Eher praktisch betrachtet, markiert dies den Beginn der DP- Prüfungsperiode. Wir wünschen unseren Schüler:innen viel Erfolg dafür und für ihre Zukunft. Viel Glück!

This School				
Sign In/ Out - All students, staff, parents, visitors...				
Name First and last name	Date	Time in	Time out	Reason
Fichard	25/04	x1	12:00	DONE
Liza	x1		x1	
Emma	x1		x1	
Marta	x1		x1	
Haci	x1		x1	WITH SCHOOL
Pera	x1		x1	
Kerwam	x1		x1	
Kaya	x1		x1	
Jakob	x1		x1	YIPPIE
Kasab	x1		x1	
Ginger	x1		x1	
Vale	x1		x1	
Daniel	x1		x1	
Ben	x1		x1	
Lein	x1		x1	
Hannah	x1		x1	
			x1	



The next edition of Campus Voice will be published on Friday 9th May, 2025.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 9. Mai 2025.